

Üblicherweise spricht man davon, dass Paulus unverheiratet war. Tatsächlich wird in der Bibel nie eine Ehefrau von ihm erwähnt. Dennoch gibt es einen Hinweis:

Apg 26,10:

*Das habe ich in Jerusalem auch getan; dort brachte ich viele Heilige ins Gefängnis, wozu ich Vollmacht von den Hohenpriestern empfangen hatte. Und wenn sie getötet werden sollten, **gab ich meine Stimme** dazu.*

Paulus scheint Mitglied des Hohen Rates, des Sanhedrins gewesen zu sein. Wie hätte er sonst seine Stimme zu einem Todesurteil dazu geben können?

Dem Sanhedrin konnten aber nur verheiratete Männer angehören!

Luzius Schneider 10. Juni 1999